
ロータリー友誌紹介
池田ロータリーの友誌委員長より12月号の紹介がありました。

12月の祝福

麻雀同好会　小山　進 会長
　先月の27日麻雀大会を盛大に行うことができました。役
員の皆さんからたくさんのご祝儀ありがとうございました。
優勝は白田会員、準優勝は川口会員でした。馬券は西田会
員、神部俊克会員が当たりました。
親睦委員会　水原　勝之 委員長
　新年会のご案内です。１月８日(木)午後６時よりホテル
スエヒロにて行います。出欠の提出をお願いします。また、
12月11日(木)ベルコにて忘年会を行います。まだ出欠の提
出をしていない方は、今例会終了まで必ずお願いいたします。
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会長挨拶・報告

《理事会担当例会》

先週のプログラム

－年次総会－

　第47回の衆議院選が公示されました。過去２年
間に渡る安倍政権の実績が判断される選挙は、14
日が投票日です。当日投票所に行くことができな
い会員は、期日前投票で権利を行使して下さい。
　本日の例会は、年次総会と故 中谷会員の追悼例

会です。次年度の役員と理事の確定にご協力よろしくお願
いいたします。
報告
　篠島会員は、かねてより建設中でありました医院が緑町
１丁目に落成されました。新医院の内覧会と落成の宴が12
月２日に実施され、多くの方々の祝福を受けておられまし
た。これからもすばらしい医療の提供をお願いいたします。

①芦別･留萌･深川RCより、会報および12月例会
プログラムが届いております。ガバナー月信12月
号も届きました。購読者の各ロッカーへ、ご一読
ください。
②すでにお知らせしておりますが、本日午後５時

より第12回定例理事会、６時より第４回クラブ協議会を開
催致します。関係者のご出席をお願いします。
③来週11日(木)の例会は、忘年会でベルコにて夜間例会と
なります。お間違えのないようにご注意ください。

【開会・総会成立宣言】
山根　英治 クラブ管理運営委員長
　ただ今から、滝川ロータリークラブ年次総会を
開会致します。現在の会員数83名、本総会の出席
者数は50名ですので、クラブ細則第５条第１節(４)

の規定により、本総会が成立することを報告致します。始
めに、会長からご挨拶を申し上げます。

【会長挨拶】
三品　優次 会長
　昨年の年次総会で私の年度の役員･理事の承認
をいただき、皆様の前で初めて紹介した時の緊張
を思い出しております。不安と心配の中でスター

トを切りましたが、今日まで何とか進んでこれたのは役員･
理事･委員長さん、そして多くの会員のお力添えがあった
おかげと思っております。ありがとうございました。ただ
今から、次年度の役員･理事の方々を決定していただく総
会を開会いたしますのでご協力をお願い申し上げます。

【議事】三品　優次 会長
　10月17日に開催された指名委員会において、次年度役員･
理事の指名がされ、その後11月６日の理事会において指名
された方々の承認がされております。始めに、佐藤佳朗指
名委員長から、指名の結果について発表を願います。

佐藤　佳朗 指名委員長
　10月17日指名委員会を行い宮崎年度の役員･理
事の推薦がされました。厳正に委員会を行い、役
員･理事が決まっておりますので発表いたします。
会長…宮崎英彰会員、直前会長…三品優次会員、

副会長…山根英治会員、幹事…渡辺浩司会員、
会計…近藤正孝会員、ＳＡＡ…深澤和範会員、
以上が役員です。
　続いて理事は、芳村元悟会員、藤井照也会員、
北川文夫会員、池田吉隆会員、小嶋俊明会員、山崎修会員、
米倉慎一会員、本間保昭会員、山口恵子会員、以上が理事
でございます。2510地区2015－16年度のガバナー補佐につ
いて、本来芦別の番でありますが、周年行事を抱えている
事情があり、ロータリーの友情をもって滝川でお受けする
ことといたしました。2015－16年度ガバナー補佐に松原章
会員に決定したことをご報告いたします。

宮崎　英彰 次年度会長　挨拶
　次年度(2015－16年度)会長におおせつかりまし
た宮崎英彰です。本日は年次総会ということで、
皆様の友情とご協力のお陰をもちまして、役員･
理事を決めさせていただきました。まだスローガン

は決めていませんが、教育の育、はぐくむという言葉を使っ
てロータリーの和が充分に活かせるようなスローガンにし
たいと考えています。また、CLP導入３年目でもあります
し、何らかの結果を出さなければならないと思っています。
来年度も、三品年度と同様いやそれ以上のご協力･ご鞭撻
を賜りますよう宜しくお願いいたします。それでは、次年
度役員･理事のご紹介をいたします。

三品　優次 会長
　ただ今、佐藤指名委員長から発表された次年度
役員･理事の方々について、総会の承認を求めます。
賛成の方は、挙手を願います。過半数の会員の賛
成により、指名のとおり承認されたことを宣言い

たします。宮崎次年度会長、ご挨拶を願います。



てきた主人でしたので、きっと喜んでいることと思います。
皆様には長いことお世話になりました。本日は誠にありが
とうございました。

三品　優次会員
年次総会を終えて、宮崎エレクト頑張ってください。
中垣　陽一会員
誕生日11月12日、結婚39年もちました。新役員の皆様頑
張ってください。
篠島　　弘会員
緑町１丁目７番に新診療所が竣工し、明日より診察を開始
します。
神部　洋史会員
VTTの派遣出来るかどうかの可能性も考えて国際奉仕委員
会｢タイ｣検証ツアーに参加して昨朝帰ってきました。毎日
の強行軍のスケジュールと食事のまずさに参りました。
宮崎　英彰会員
次年度役員･理事の紹介をさせていただき。次年度一年間
宜しくお願い致します。
山根　英治会員
次年度副会長の承認をいただき、力不足ではありますが宜
しくお願い致します。
渡辺　浩司会員
宮崎年度 幹事 頑張ります。
坂本　和繁会員
次年度副幹事に指名されて、渡辺幹事に勉強させていただ
きます。
芳村　元悟会員
次年度理事として頑張ります。(さぼらないように尽力し
ます)
深澤　和範会員
宮崎会長年度の役員･理事が選出されて少し、ホッ。
本間　保昭会員
次年度理事、頑張ります。
佐藤　佳朗会員
指名委員長の努めを終えて。
高山　訓正会員
麻雀大会入賞して。
西井　勝明会員
｢おい｣と呼び｢はい｣と答えて50年。結婚祝いありがとうご
ざいます。
山崎　　修会員
結婚祝い頂いてありがとうございます。
川口　義弘会員
麻雀大会で準優勝。
白田　富久会員
麻雀大会で優勝して。
西田　浩二会員
結婚祝いをいただき。麻雀大会で馬券が当たり、１次会で
消えました。
小山　　進会員
麻雀同好会の大会を楽しいうちに終わりました。会長をは
じめ役員皆様のたくさんのご祝儀ありがとうございました。

ニ コ ニ コ B O X

【追悼セレモニー】
進行　山根　英治 クラブ管理運営委員長
　９月７日にお亡くなりになった中谷幸司会員の
追悼セレモニーを開催致します。始めにご遺族が
入場されます。
－黙祷－

　追悼の言葉を、武田邦彦会員にお願い致します。

武田　邦彦 会員
　中谷会員がとうとう仏様になってしまいました。
あの頑丈で元気だった彼がもういなくなってしまっ
た事がいまだに信じられません。まずは、葬儀の
際にはRC役員の皆様にお手伝いを、多くの会員に

お参りをして頂きお礼を申し上げます。彼も草葉の陰で感
謝している事と思います。
　生前の彼とは東高と西高の普通科が合併して現在の滝川
高校の一期生で卒業しました。そのたった高校一年間の付
き合いでしたが、それからは親戚、兄弟以上の親しい付き
合いをさせてもらって、何をするにも一緒でRC会長と幹事、
40周年記念では実行委員長と幹事、２ヶ月に一度の懇親会
の一期会では会長と副会長、そして47年から続いている東
京の大学医局の吉々会の北海道旅行では、旅行の下調べか
らそば打ち体験、陶芸体験、グライダー体験搭乗、ゴルフ
等で手伝ってもらい本当にお世話になりました。個人的に
も春は桜を求めて五稜郭－松前、静内にそして昨年はフェ
リーとドライブで盛岡から仙台の桜を見に連れていっても
らい、秋には紅葉を見に北海道各地に連れていってくれて
いつも感謝しておりました。彼は性格が几帳面で何事もす
べて予定通りに計画を立てて実行するので一時は吉岡市長
に見込まれて公職が34もあり、名刺に書ききれないという
位ボランティア活動をしておりました。彼には誰もが本当
にお世話になったと面倒見が良くて彼の悪口を言う人が一
人もいない事が我々の誇りでもあります。ただ、彼のたっ
た一つの弱点は、病に勝てなかった事であります。高校時
代から水泳、そしてゴルフで体を鍛え、あんな頑丈な体で
あったのに12年前の甲状腺癌の手術から完治と思っていた所、
腰椎についで胸椎の転移と進行してしまい本年２月から歩
行不能、６月から感染による発熱が続いて滝川市立病院に
入院治療をしておりました。毎日毎日疼痛の連続でどうし
てあげる事もできずにお見舞いも辛い事でした。これでやっ
と痛みから解放されて良かったと思っています。改善の可
能性があるならば頑張って欲しいと思っておりましたが…
初七日にお参りに行った時に奥様から痛みは我慢出来るが
死ぬのは辛いと自分の死期を悟って遺影や斎場で流す音楽
からお世話になった団体への寄付まで決めていたと聞いて
本当に彼らしいと思いました。
　いよいよ彼も別世界に旅立ち、一期会の先に逝った仲間
(後藤、岡部、大田、河辺、金子、宮内君)や戸井先生や私
の女房と会って楽しくやっていることでしょう。皆が先に
逝った事で自分も死は恐ろしくなくなりました。いつどん
な事があっても恐くなくなりました。会う人毎に寂しくな
りましたね、大変でしたねとお悔やみを言われて彼との仲
を知っていてくれたのだと有難く思っております。もうす
ぐまた会える事でしょうが、それまでは待っていて家族の
皆様、RCの皆様、一期会の会員を見守っていて欲しいと
願っています。やはりどうしてもお別れしなくてはなりま
せんので、ご冥福をお祈り致しております。さようなら。

 

ご遺族挨拶　中谷　富子 様
　主人中谷幸司の追悼例会を催していただき誠に
ありがとうございます。昭和55年７月、滝川RC
に入会させていただいて以来、ロータリーを愛し
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